

あわじ荘だより

第70号

令和3年2月発行



節分豆まき!!



鬼は外! 福は内!

新型コロナウイルスに負けず、今年一年の無病息災を願っております。



「年頭所感」
 参事兼総務課長 近藤 義明

令和2年は、新型コロナ禍の1年となりました。あわじ荘においては、職員が一丸となり、地域・家族の皆さまの協力により、利用者皆さまの支援に取り組み、新しい年を迎えることができたことを心から感謝しております。

私たちは、今までの習慣を見直し、新しい生活のあり方、新しい支援・新しい業務の方法を模索しているところです。私事ですが、この淡路島で初めて暮らすこととなり、まもなく1年になるうとしています。新しい生活の場、新しい人との出会い、新しい仕事を嬉しく思っている今日この頃です。新しい環境には、不安も多いことと思いますが、新しい出会いに心の底から幸せを感じることもあると思います。

「災い転じて福となす」の言葉もあります。

みなさん、この1年を飛躍の年として、新型コロナという大きな波をいっしょに乗り越えましょう。そして、今年の年末には私たち全員の力で新しく変えることのできたあわじ荘の中、みんな楽しく笑いあえるようになっていくことを祈っております。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

「認知症サポーター ステップアップ講座」



屋外の声掛け訓練を行いました

ぶらっとカフェ集いの場（シルバーサポートのじまで毎週水・木・金オープン）では定期的に「認知症サポーター養成講座」を開いています。

今年度は11月27日・12月18日にステップアップ講座として「ゴミ出しに困っている認知症の方」など3場面を想定し、屋外で声をかける訓練を行いました。

初めは認知症役の職員にどう話しかけるか戸惑いがあったものの、次第にしっかりと視線を合わせ優しい口調で丁寧な対応ができるようになりました。

参加者からは「サポーターになって、地域で困っている認知症の方を気に留めるようになった」との声が聞かれました。



オンライン面会を行っています



対面での面会ができないため感染症対策として、スマートフォンアプリを使用したビデオ通話で面会をしています。ビデオ通話に馴染みがなく、戸惑う様子もありますが、予想以上に多くの方にご利用いただいています。画面越しでもお互いの顔を見るだけで安堵の表情を浮かべられたり、「久しぶりに子どもの顔を見て、うれしかった」等と話し、次回のオンライン面会を楽しみにされている方もいらっしゃいます。オンライン面会について不明な点がございましたら、あわじ荘までお問合せ下さい。



あわじ荘ホームページを一新しました

面会方法などをタイムリーにお知らせするほか、行事や利用者様の生活を写真にてご紹介しています。

またデイサービスやショートステイ、居宅介護支援事業所のご案内や求人情報のページもリニューアルしています。入所に関する各書類もダウンロードできるようになりましたのでぜひご活用ください。

<https://www.hwc.or.jp/awaji/>



あわじ荘 🔍 検索

浜坂温泉保養荘



〒669-6702 兵庫県美方郡新温泉町浜坂775
TEL:0796-82-3645

編集後記

新型コロナウイルス感染症により、なかなか明るいニュースが入らない世の中ですが、あわじ荘では、感染症対策を取りながら菜園作りや調理活動、規模を縮小しながら恒例行事を開催しています。感染症について明日は我が身と気を引き締め、「新しい生活様式」を実践していきたいと思っています。皆様も一緒にこのコロナ禍を切り抜けていきましょう。

編集担当:森崎

発行/ 社会福祉法人 兵庫県社会福祉事業団あわじ荘
〒656-1727 兵庫県淡路市野島貴船229-1
TEL 0799-82-1950 FAX 0799-82-1754
E-mail info_awaji@hwc.or.jp
ホームページ <http://www.hwc.or.jp/awaji/>

※写真の掲載については、ご本人の同意を得ております。

ホーム喫茶の飾り作り
～トンボ編～

三味線の生演奏と一緒に
ティータイム

大きく育てよ～

ハロウィンパーティー♪

夏気分♪

お誕生日おめでとうございます

HAPPY BIRTHDAY!

スイートポテト
おいしく焼きあがれ♪

キレイに飾りましょう

芋ほり始めまーす

利用者様の活動写真

恒例のもちつき大会

1.17 阪神淡路大震災にちなみ
非常食提供訓練をしました

マリリンバの音色に
うっとり♪

大きなサツマイモを
収穫できました

べっぴんさんの
出来上がり♪

ホーム喫茶の
飾り作り
～コスモス編～

非常食のパン缶・レトルトカレー
意外と…おいしい

アップルパイ
作りました

モンブラン
めしあがれ

職員の成人をみんなで祝いました

